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ВЫСТАВОЧНЫЕ ПРОЕКТЫ
"ДОРМАША"

Орловское предприятие ЗАО "Дормаш" стало
участником 5�й международной специализиро�
ванной выставки "Дороги России в XXI веке",
прошедшей в Ростове�на�Дону. Здесь дорожно�
строительную технику и комплектующие пред�
ставляли заводы России, Белоруссии, Украины и
Швейцарии. 

Орловцы продемонстрировали автогрейдер
ДЗ�122Б7. Сегодня он является одним из самых
покупаемых среди дорожных машин подобного
класса.

В ноябре ЗАО "Дормаш" примет участие в вы�
ставке "Россия единая�2005", которая пройдёт в
Нижнем Новгороде. Потенциальные покупатели
смогут ознакомиться с новыми разработками ор�
ловского предприятия, в частности, с бульдозе�
ром Б�100, тяжёлым автогрейдером ДЗ�298,
средним автогрейдером А�122 и погрузчиком
ТО�1835.

КОМСОМОЛУ — 87 ЛЕТ
Сегодня в 14.00 в Орле состоятся митинг и

возложение цветов к памятнику комсомольцам,
который находится на Комсомольской площади.
Мероприятие будет приурочено к 87�й годовщи�
не со дня образования Ленинского комсомола. А
в 15.00 в Орловском городском центре культуры
пройдёт праздничный концерт, посвящённый
этой дате. Перед зрителями выступят творчес�
кие коллективы г. Орла.

Организаторы праздника — областное управ�
ление по делам молодёжи и физической культу�
ре, орловская мэрия и организационный комитет
по празднованию очередной даты образования
ВЛКСМ. 

ПРОГРАММИСТЫ ОрёлГТУ — 
В ПОЛУФИНАЛЕ ЧЕМПИОНАТА МИРА

Две команды программистов из Орловского
государственного технического университета
вышли в полуфинал чемпионата мира по про�
граммированию. 

Он проходит под эгидой одной компьютерной
организации из США. В последнее десятилетие
чемпионат приобрёл небывалую популярность
среди студентов всего мира. Ежегодно за победу
здесь борются более 5000 команд из 1500 уни�
верситетов. Для попадания в финал участники
обязаны пройти предварительный отбор: внача�
ле в своей стране (четвертьфинал), затем — на
международной арене. 

По итогам четвертьфинала в Саратове одна из
трёх орловских команд (все ребята из ОрёлГТУ)
заняла абсолютное второе место среди 60 участ�
вовавших, уступив только хозяевам, и вышла в
полуфинал. Сюда же пробилась и ещё одна ор�
ловская команда. 

Таким образом, в конце ноября в Санкт�Пе�
тербурге за выход в финал поборются две 
команды из технического университета, здесь
также выступят программисты из стран Балтии,
Белоруссии, республик Кавказа и Средней Азии
(всего более 500 команд). И только 12 из них по�
падут в финал, который состоится в апреле 2006
года в штате Техас (США).

Информагентство
"Орловской правды".

ОФИЦИАЛЬНО

Почему�то так сложилось в нашем обществе,
что представление об органах социальной за�
щиты населения ассоциируется у нас с выраже�
нием "они должны оказать помощь". Мы при�
выкли требовать, а вот отдавать…
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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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ЧАСТИЦА НАШЕГО ТЕПЛА

27—29 октября в Орле соберутся сель�
ские строители из 30 российских регионов,
чтобы познакомиться с работой коллектива
ОАО «Орелагропромстрой».

Совещание 
в администрации 
области

В администрации области состоя�
лось оперативное совещание с пред�
ставителями правоохранительных ор�
ганов и силовых структур, которое
провел губернатор Орловской области
Е.С. Строев.

На совещании рассматривались во�
просы состояния мобилизационной
готовности области, в частности, под�
готовки к командно�штабным учениям
Московского военного округа. С ин�
формацией выступили военный ко�
миссар области Е.А. Гришин, замести�
тель начальника мобилизационного
управления В.К. Солопов.

Итоги совещания подвел Е.С. Строев.
Соб. инф.

Итоги 
оздоровительной 
кампании

Коллегией администрации области
принято постановление № 161 от
11.10.2005 г. "Об итогах детской оздо�
ровительной кампании 2005 года". Как
отмечается в постановлении, в ходе
оздоровительной кампании организо�
ванными видами отдыха и оздоровле�
ния в целом было охвачено 91850 де�
тей и подростков, что на 9,3 % больше,
чем в 2004 году. Целевые расходы на
летнюю оздоровительную кампанию
составили 115,43 млн. рублей. Управ�
лению общего и профессионального
образования администрации области
дано указание направить в органы ме�
стного самоуправления рекоменда�
ции по развитию работы по оздоров�
лению и отдыху детей и подростков.
Управлениям: социальной защиты на�
селения, здравоохранения, по делам
молодежи и физической культуре,
торговли и потребительских ресурсов,
ценовой политики, культуры и ис�
кусств поручено направить в адрес уп�
равления общего и профессионально�
го образования предложения по под�
готовке к летней оздоровительной
кампании 2006 года.

Внесено уточнение
Постановлением коллегии админи�

страции области № 160 от 11.10.2005 г.
слова: "15.08.03 г. № 126 Постановле�
ние коллегии "Об утверждении резуль�
татов государственной кадастровой
оценки земель поселений области" ис�
ключены из списка правовых актов,
признанных постановлением коллегии
администрации области № 179 от
17.12.2003 г. утратившими силу.

Пресс�служба 

губернатора области.

Во Всероссийском конкурсе акушерок сотрудница ор�
ловского городского родильного дома на 2�й Посадской
Елена Дмитриевна Филькина завоевала почетное второе
место.

ВОПЛОЩЕНИЕ МЕЧТЫМАСТЕР�КЛАСС 
ОРЛОВСКИХ СТРОИТЕЛЕЙ

Открывший семинар пер�
вый заместитель губернатора
П.А. Меркулов подчеркнул
важность решения таких во�
просов, как  обустройство ин�
фраструктуры площадок под
строительство доступного
жилья, активизация контактов
области с федеральным
Агентством по жилищному
ипотечному кредитованию.
Поэтому, отметил он, и было
решено провести семинары
во всех районах г. Орла, чтобы
изучить наличие площадок с
готовой инфраструктурой,
наметить пути решения име�
ющихся проблем.

Первый заместитель главы
администрации Северного
района Е.П. Ермаков расска�
зал собравшимся  — предста�
вителям районных админист�
раций, строительных и про�
ектных организаций — об
экономике и социальной сфе�
ре района. Присоединение
части земель Орловского
района открывает новые пер�
спективы развития жилищно�
го строительства. С начала
года в Северном районе уже
сдано 17,6 тыс. кв. м жилья —

заметно больше, чем строи�
лось прежде (в 2003 году бы�
ло сдано, например, 15,5 тыс.
кв. м жилья).  Возводятся в
основном панельные дома с
кирпичными вставками. Раз�
вивается энергетическое хо�
зяйство.

А затем участники семина�
ра сели в автобус. Первая ос�

тановка — на улице Бурова,
где находится площадка за�
стройки микрорайона №5.
Затем участники познакоми�
лись с ходом и перспективами
застройки микрорайона №4
на ул. Маринченко, микрорай�
она №8 на ул. Раздольной, по�
бывали на новой газотурбин�

ной ТЭЦ на Московском шос�
се. По сути уже в ходе этой
поездки началась  острая ди�
скуссия об архитектурном об�
лике построенных и заплани�
рованных здесь жилых домов,
о качестве дорог, обеспечен�
ности перспективных площа�
док водопроводными, други�
ми сетями.   А  потом разго�

вор  продолжился на пленар�
ном заседании в администра�
ции района.

Первый зам. мэра г. Орла
Е.А. Аратцев сказал, что акти�
визация  строительства жилья
требует реконструкции, рас�
ширения инженерных, комму�
нальных  сетей в  Северном

районе. Обеспеченность теп�
лом района особых тревог не
вызывает. Так что расшире�
ние строительства жилья  в
Северном районе вполне
обосновано. Е.А. Аратцев
признал, что пока городская
программа развития инже�
нерной инфраструктуры на
перспективных площадках

Орла детально не рассматри�
валась.  И пообещал, что это
будет сделано в ближайшее
время.

О перспективах, пробле�
мах  застройки Северного
района говорили  главный ар�
хитектор г. Орла В.Б. Фомин,
зам. начальника управления
архитектуры и градострои�
тельства обладминистрации
А.А. Жижин. Например, о том,
что земельные участки под
строительство жилых домов
должны  обязательно предос�
тавляться на конкурсной ос�
нове. П.А. Меркулов задавал
вопросы директору треста
"Орелгоргаз" А.И. Черкасову,
руководителям других орга�
низаций, обеспечивающих
район водой, электричест�
вом, о том, как можно улуч�
шить эту работу, что для этого
нужно сделать. 

Подводя итог семинара,
П.А. Меркулов отметил, что, к
сожалению, ничего нового в
архитектурном облике  жилых
домов он не увидел. Архитек�
торам, строителям предстоит
немало поработать. Нужна го�
родская программа строи�
тельства внутриквартальных
коммуникаций,  на разработ�
ку которой П.А. Меркулов дал
максимум полтора месяца. 

Следующий выездной се�
минар пройдет, как было объ�
явлено, в   Советском районе.

Л. МИХАЙЛОВА.

Как известно, Президент РФ объявил в своей

сентябрьской программной речи о четырех

приоритетных национальных проектах, в том числе 

о проекте по строительству доступного жилья. Вчера 

в администрации Северного района г. Орла прошел

семинар на тему: "Перспективы развития района 

в рамках формирования рынка доступного жилья 

в Орловской области".

Шаг к строительству доступного жилья

Основное внимание было
уделено двум актуальным те�
мам: реализация программы
государственных гарантий
оказания бесплатной меди�
цинской помощи и  организа�
ция работы по профилактике
ВИЧ�инфекции на территории
Центрального федерального
округа. Со вступительным
словом перед собравшимися
выступил губернатор Орлов�
ской области Е.С. Строев.

Губернатор назвал всесто�
роннюю поддержку здравоох�
ранения стратегической зада�
чей власти, выразил удовлетво�
рение в связи с тем, что в по�
следнее время состояние и
перспективы развития отрасли,
проблемы медицины активно
обсуждаются на самых разных
уровнях. "Мы полностью под�
держиваем последние инициа�
тивы Президента России по
развитию здравоохранения, ко�
торые выдвигают отрасль в чис�
ло национальных приоритетов.

Такое внимание — явление
давно назревшее и отрадное.
Эффективная работа в этом

направлении — важнейшее
условие выживания нации, ук�
репления нашего главного
стратегического ресурса —
здоровья людей",  — сказал
Е.С. Строев.

О состоянии здравоохране�
ния и о ходе работы по реали�
зации программы государ�
ственных гарантий в Орлов�
ской области рассказал на�
чальник  управления здраво�
охранения областной адми�
нистрации М.В. Широков.
Было отмечено, что в настоя�
щее время 133 лечебно�про�
филактических учреждения
Орловщины участвуют в реа�
лизации различных федераль�
ных программ. В территори�
альных программах участвуют
все лечебные учреждения. По
последним показателям в

здравоохранении области
улучшилась эффективность
использования коечного фон�
да. Средние показатели посе�
щаемости поликлиник в обла�
сти ниже, чем по федерально�
му округу. Намечается тенден�
ция к снижению дней пребы�
вания в стационаре.

В этом году 330 жителей
нашей области смогли пройти
лечение в центральных клини�
ках страны по квотам. Заметно
увеличилось количество жите�
лей из других регионов, полу�
чивших медицинское обслу�
живание нашими медиками. В
прошлом году их было 4400, а
за девять месяцев этого года
уже 6000. Эти цифры говорят о
росте авторитета специалис�
тов нашей области.

(Окончание на 2�й стр.).

ЗАСЕДАНИЯ

Медицинская помощь с гарантией
Вчера в круглом зале
областной администрации
состоялось заседание
координационного совета
по здравоохранению 
в Центральном
федеральном округе.

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я 

М
И

Р
О

Н
О

В
А

.

Ф
о

то
 В

яч
е

сл
ав

а 
М

И
Т

Р
О

Х
И

Н
А

.

В редакцию "Орловской правды" из
Болхова приехали члены районной ве�
теранской организации В. Зерюкин, 
А. Чурбаков, В. Демин, Н. Зиминков и
О. Егорин. Приехали не с пустыми ру�
ками. В актовый зал они внесли огром�
ную коробку с телевизором и новень�
кую видеокамеру. Аппаратура предна�
значалась семье трагически погибше�
го в автокатастрофе в 1994 году вете�
рана боевых действий в Афганистане
Владимира Булгакова. Его жена Свет�
лана и дочь Алиса теперь живут в Вер�
ховье. Поэтому встретиться было ре�
шено в областном центре. Деньги на
телевизор и видеокамеру были зара�
ботаны болховской ветеранской орга�
низацией.

Поводом для благотворительной ак�

ции послужил 15�летний юбилей со�
здания районного отделения. Его пер�
вым председателем был В. Булгаков.
Ветераны, знавшие Владимира, вспо�
минали энергию и целеустремлен�
ность, с которой он взялся за создание
отделения в 1990 году. На сегодняш�
ний день его членами являются около
120 "афганцев" и "чеченцев". 

Виктор Демин учился в одном клас�
се с Владимиром в школе № 3 г. Болхо�
ва. В Афганистане тоже служили почти
рядом — оба в районе Кабула, в одно и
то же время. Однако узнали об этом,
уже встретившись после службы.

И. Цуканов, депутат горсовета Орла,
тоже бывший "афганец", говорил, что
В. Булгаков, создавая болховское от�
деление, все организационные меро�

приятия провел за очень короткий срок
практически с нуля и теперь долг его
друзей — не забывать могилу товари�
ща и его семью. А заместитель предсе�
дателя областной организации вете�
ранов боевых действий А.А. Мерцалов

отметил, что подобное отношение к
семьям погибших является неотъем�
лемой частью русских армейских тра�
диций.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Фото автора.

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

В духе русских армейских традиций
Ветераны боевых действий очень ценят те дни, когда удается собраться
вместе. Вчера для встречи был особый повод.

ПЕРСПЕКТИВЫ СЕВЕРНОГО РАЙОНА


